



ADDHEE.ONG

*"El ser humano no es un medio,
porque es un fin en sí mismo"...*

Asociación por la Dignidad, los Derechos del Ser Humano
y su Entorno Ecológico

Inefable Piñera Echeñique: ¡Ecrasez l infame!

El Movimiento Social 18 de Octubre sublevó el alma del Pueblo chileno contra el saqueo / depredación de las riquezas, abusos, corrupción, expoliación, injusticia social e impunidad del abyecto régimen impuesto por la dictadura cívico militar a través de su maldita constitución artilugio de 1980, y la oligarquía empresarial farisea sofosa y sus testaferras taifas: castrense y políticastra corruptas...

Basta ya de la perversa política bajuna del sistema capitalista salvaje y de su forma /instrumento para profundizar la explotación, masificación, expoliación, enajenación del Pueblo Chileno, el neoliberalismo.

Desde el infausto 11 de septiembre de 1973, el poder político, impuesto por el capital buitre foráneo carente de virtud, ha sido hasta nuestros días, un abuso y no una facultad legítima, para regir los destinos del Pueblo Chileno.

El espíritu del Padre de la Patria el General Libertador Bernardo O'Higgins Riquelme, no tiene paz. Pueblo Chileno, Pueblo Mapuche, escuchémosle: "Si los creadores de la revolución se propusieron hacer libres y feliz a su suelo, esto sólo se logrará con un gobierno republicano: " Del Pueblo, por y para el Pueblo"...

Las taifas testaferras corruptas políticastras y castrense que siguen enajenando y destruyendo el legado del General Libertador Bernardo O'Higgins Riquelme les reiteramos sus palabras: "Para ser oficial de ejército no se exigen más pruebas de nobleza que las verdaderas que forman el mérito, la virtud y el patriotismo. ¿Donde están los militares continuadores consecuentes del legado del general Libertador Bernardo O'Higgins Riquelme?

Frente a las fuerzas inmorales del pasado y del presente, la esperanza de que la solidaridad del Pueblo chileno y del Pueblo Mapuche a través del Movimiento social 18 de Octubre logre ser tan fuerte y nueva por su espíritu como por sus años, y sea ella capaz de resistir y aplastar a la plutocracia farisea sofosa y sus taifas testaferras castrenses y políticastras corruptas y emprender juntos nuestra gran obra del provenir creando la gran Nación plurinacional/ paritaria "Chilena/ Mapuche", en el marco del irrestricto respeto por la dignidad, los Derechos del Ser Humano y de su entorno ecológico. Con esperanza y memoria.

Prof. Moreno Peralta / IWA



ADDHEE.ONG

*"El ser humano no es un medio,
porque es un fin en sí mismo"...*

Asociación por la Dignidad, los Derechos del Ser Humano
y su Entorno Ecológico

Secretario Ejecutivo Addhee.Ong